

EDITORIAL

Durante su alocución en la última Cuenta Pública, el Presidente Gabriel Boric anunció un plan piloto para la implementación de cementerios municipales para mascotas.

"Para muchas familias, los animales de compañía se han transformado en integrantes importantes del hogar, y su partida trae no solo dolor, sino, además, como no existe donde enterrarlos, un problema sanitario: los cementerios clandestinos de mascota", resaltó el Mandatario.

En esa línea, el Jefe de Estado aseguró que se habilitará "una línea de financiamiento piloto de la Subsecretaría de Desarrollo Regional que implemente los cementerios municipales de mascotas".

Lo anterior, se suma además al anuncio del Hospital Clínico de la Universidad de Chile, que comenzará a permitir visitas de mascotas a pacientes hospitalizados bajo un protocolo humanizado, lo que reactivó un debate que trasciende de lo médico.

Desde el Consejo Regional Biobío del Colegio Médico Veterinario, su vicepresidenta Karen Sepúlveda, fue enfática en señalar que los beneficios del vínculo humano-animal están científicamente acreditados desde hace décadas.

"Está ampliamente documentado en la literatura científica el beneficio para la salud y, ciertamente, de la salud emocional también de las personas con sus mascotas",

Cementerios para mascotas



Hoy son miles de familias que suman animales dentro de su entorno familiar y, efectivamente, la muerte de una mascota es un problema, respecto de la disposición final de sus restos.

sostuvo.

Sepúlveda recordó que ya desde hace años se documentan efectos positivos como la baja en la presión arterial en adultos mayores tras interactuar con animales. "Más allá de mi opinión personal, esta es una historia que está establecida", agregó.

"Las mascotas que visitan una clínica deben tener sus controles sanitarios al día en cuanto a desparasitación y vacunación, además de mantener medidas básicas de higiene. Pero la decisión de permitir el contacto con un animal dentro de una clínica corresponde al médico humano, quien evaluará si es pertinente o no según la patología del paciente", explicó a Diario Concepción la misma experta.

No hay duda del rol que tuvieron las mascotas durante la pandemia, lo que también fue aludido por el mismo Jefe de Estado. Hoy son miles de familias que suman animales dentro de su entorno familiar y, efectivamente, la muerte de una mascota es un problema, respecto de la disposición final de sus restos.

Por eso, que se pueda contar con espacios que cumplan con toda la normativa sanitaria puede ser de gran ayuda y muy relevante para muchas personas hoy.